AÑO V.-NUMERO 1.221

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Jueves, 22 de Septiembre de 1938

En la jornada de ayer continuó el enérgico avance de nuestras tropas sector del Ebro, causando al enemigo un tremendo desastre

En dos dias han sido derribados en combates y por nuestra artillería ocho aviones rojos

Desirie fereral de fereralismo

Parte Oficial de Guerra

Salamanca .-- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 21 de Septiembre de 1938.

En el día de hoy, ha continuado el enérgico avance de nuestras tropas en el sector del Ebro, coronando las fuerzas nacionales, en brioso ataque y en un frente de más de tres kilómetros, la zona de atrincheramientos enemigos. Guarniciones enteras han caído en nuestro poder. El número de prisioneros hechos no se conoce exactamente, por ascender a varios centenares, habiéndose recogido muchos muertos sebre las posiciones al-

El enemigo, que en esta aventura llevaba sufridas más de cincuenta mil bajas, según declaraciones de médicos, oficiales y comisarios que han caído en nuestro poder, ha sufrido, entre ayer y hoy, cinco mil bajas más, siendo muchísimo el material abandonado que nuestros servicios han empezado a clasificar.

La grave situación de las tropas enemigas que pasa-ron el Ebro, ha inducido al mando rojo a ordenar desesperados ataques en otros sectores donde se estrellan los esfuerzos rojos, sufriendo grandísimas pérdidas y habiendo abandonado centenares de muertos. Así, en la Sierra de Jabalambre, sector de Manzanera, los ataques a nuestras posiciones avanzadas le han ocasionado numerosisimas bajas, entre ellas, gran número de muertos prisioneros. Y en los frentes de Andalucía, sectores de Villafranca de Córdoba, Villa del Río, Valenzuela y Puerto Calatraveño, ha sufrido también un durísimo quebranto, cogiéndoseles más de quinientos muertos y unos ciento cincuenta prisioneros.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Ayer fueron derribados, en combate aéreo, cuatro aviones rojos, y hoy, otros tres en combate y uno por nuestra artillería antiaérea: en total, ocho aviones abatidos en los dos días.

En la noche del 18 al 19 fueron bombardeados los objetivos militares del puerto de Almería, y en la del 19 al 20 otra vez el mismo puerto y el aerodromo de San Javier, en el que se incendiaron y destrozaron hangares y depósitos de gasolina.

Salamanca, 21 de Septiembre de 1938. -- III Año

De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. -- Rubricado.

LA REUNION DEL GOBIERNO NA-CIONAL

También se examinó la poli so al servicio activo del Comantica interior de España y se dante de Caballería don Arseaprobaron los siguientes decre- nio Martínez Campos.

Burgos, 21. — A la una de la tos: Decreto sobre Educación contestó que es contrariamentarde se reunió el Consejo de Nacional. Se aprobaron varios te a esos rumores, cuando el Ministros. De esta reunión faci expedientes de Hacienda. Delitó una nota el ministro del In creto del Ministerio de Hacien terior, como Secretario del Con da nombrando jefe del Servicio obligaciones, Moscú contestó sejo, en la que se dice lo siguien Nacional de la Deuda Pública y afirmativamente. Clases Pasivas a don Joaquín El ministro de Asuntos Exte Ruíz Ruíz. Ley relativa a próriores informó sobre los proble- rroga presupuestaria, para el mas de indole internacional. El cuarto trimestre. Decreto de Jus Gobierno ha examinado la si- ticia sobre prórroga del plazo tuación de Europa, mostrando de suspensión de subasta en los su satisfacción por la actitud procedimientos de apremio. De serena de Italia y del Fiihrer creto sobre los honorarios que Canciller de Alemania, así co- han de percipir los Registradomo del primer ministro inglés, res. Notarios, etc., en cuanto se siendo su deseo cooperar tam- refiere a la ley de 5 de julio del bién, por los medios a su alcan corriente año. Decreto del Mi ce, a la obra que aquellos rea- nisterio de Defensa Nacional por el que se dispone el reingre

"Los que piensen en mediaciones propugnan por una España rota, materialista, dividida, sojuzgada y pobre en que se realice la quimera de que vivan juntos los criminales y sus victimas; "una paz para hoy y otra guerra para mañana". La sangre de nuestros gloriosos muertos y la fecunda de tanto mártir, caería sobre quienes inspirasen tan insidiosa maniobra. La España Nacional ha vencido y no dejará arrebatarse ni desvirtuar su victoria ni por nada ni por nadie."

FRANCO.

Mariano Martinez Alcalá - Galiano

Subdirector de la Banda de Falange, Profesor del Conservatorio.

Falleció en Granada el día 15 de Septiembre de 1938, a los 39 años de edad, con-

LA JEFATURA LOCAL DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S., su viuda doña Car-

men Casas González, hermanos doña Hargarita, don Andrés (ausentes), don Je-

sús; hermana política doña Elena Trellisó, doña Tomasa Cases (ausente), doña

Encarnación Montoya (ausente); tíos, doña Josefina Alcalá-Galiano, don Luís Cam-

pos; tíos políticos, sobrinos, primos y demás parientes, ruegan a sus amistades en-

comienden su alma a Dios y asistan al funeral que se celebrará, por el eterno des-

canso de su alma, el viernes día 23 del actual a las 10 de la mañana en el Santua-

rio de Nuestra Señora de Africa, por lo que les quedarán agradecidos.

fortado con los auxilios espirituales.

LA CUESTION DE CHE OESLOVAQUIA

El Gobierno de Praga cede a las proposiones formuladas desde Londres

lo más posible la reunión.

El corresponsal diplomático de Press Assotiation cree sa- DUERME MUCHO Y SU GOber que la contestación era cier tamente muy corta, pero que constituye una repulsa del plan franco-británico, pues el

GUE CONFERENCIANDO

el Führer, es interpretado aquí en el sentido de que el primer tratar de dicho asunto. ministro inglés desea aprovechar el día de hoy para confe renciar con los demás conseje TA TODO EL PLAN INGLES est ros en el Foreing Office.

UNA SALIDA DE TONO DEL DELEGADO RUSO EN GINE-BRA

de la delegación rusa en Gine en Londres. bra, Litvinoff, interrogado acer ca de la actitud que adoptaria Rusia en el caso de Checoeslo vaguia, y sobre los rumores circulados de que Rusia no es taria dispuesta a cumplir sus compromisos con los checos, contestó que es contrariamen-Gobierno de Praga preguntó a 19 U. R. S. S. si cumpliria sus

EN FRANCIA NO SE DUERME, ESTANDO EN CONSTANTE CO MUNICACION CON PRAGA Y LONDRES

Paris. 21. - Bonet y sus colaboradores estuvieron hasta la una de la madrugada en el Quai D'Orsay, tratando sopre la situación que crea la respues ta checa y durante todo este tiempo en que estuvieron reuni dos se hallaron en constante comunicación con los Gobier nos de Praga y Londres.

LA UNICA SOLUCION DEL PROBLEMA DE CHECOESLO-VAQUIA

París, 21. — La opinión y la rensa francesa, están conven idas de que la aceptación de ya mucho tiempo en hallar una solución justa y satisfactoria para todos los grupos étnicos de Checoeslovaquia, y los nue vos incidentes producidos no permiten nuevos retrasos ni

POR SU EXAMEN MINUCIOSO enérgica de la prensa alemana, ropa por último, la actitud de Inglaterra, son circunstancias que la respuesta checa es un docu han llevado al convencimiento mento bastante extenso que se a Checoeslovaquia de que, muy rá examinado por los ministros a pesar suyo y de su Gobierno, ingleses. Por lo que puede des-Benes se verá precisado a acep prenderse, parece que a Praga tar el plan para poder así sal-sólo le interesa demorar todo var una parte del estado checo.

BIERNO HA ESTADO HASTA LA MADRUGADA REUNIDO

Londres, 21. — Ia agencia Gobierno checo se cree incom "Reuter" comunica, desde Prapatible a aceptar una cesión de ga, lo siguiente: El Gobierno parte de su territorio, sugerien ha estado durante el día de do el someter esta cuestión al ayer reunido hasta las tres de Tribunal Internacional de la la madrugada y los embajadores de Francia e Inglaterra lo visitaren a las cuatro de la ma MISTER CHAMBERLAIN SI- drugada para invitarle a aceptar, sin modificación alguna, el proyecto de paz elaborado en Londres. Después de esta entre que mister Chamberlain, se en vista, a las seis de la mañana, treviste el jueves próximo con se reunió de nuevo el Gobierno el Führer, es interpretado aquí checo con el señor Benes para

EL GOBIERNO CHECO ACEP- r

gia Reuter, comunica que después de amplias deliberaciones día por teléfono Ginebra, 21. — El presidente la propuesta integra elaborada

Godenberg, 21. — Oncean en ta dos posibilidades: O aceptar todos los edificios de la población las balderas con la Cruz Svástica, habiéndose llevado a cabo la propuesto o una guerra en Europa. donde ha de efectuarse la con-ferencia entre los dos jefes de SA INGLESA Y FRANCESA

La delegación inglesa que efectuar la entrevista.

trevista, que ha reunido ya a co, no son muy a propósito con

CONTESTACION CHECA nuevas evasivas. La acción de- las dos banderas, marcará un una nación que se tilda y titula RESULTA UN OBSTACULO cidida de Hitler y la actitud punto feliz en la historia de Eu democrática

EL PARLAMENTO INGLES NO

ABRIRA SUS PUERTAS HAS-

TA TANTO NO SE RESUELVA

EL PROBLEMA CHECO

del Gobierno inglés mister

Chamberlain, a preguntas de

los periodistas, ha informado

que como respuesta a la carta

de los laboristas sobre la posi-

ble apertura del Parlamento bri

gestiones en el asunto de Checo

eslovaquia, ha declarado que el

Parlamento tendrá desde luego

oportunidad de admitir o recha

zar cualquier iniciativa. For el

una solución pacífica, a un pro-

blema, que de no ser tratado con cuidado, podría tener serias

consecuencias para Inglaterra.

lamento, mientras estas negocia

ciones se están realizando, se-

ría una labor imposible para

mí — ha dicho Chamberlain —

pero se tomarán las medidas pa

ra convocar al Parlamento en

sesión especial en cuanto las cir

LOS AUTORIZADOS DE PARIS

SOBRE LA SOLUCION DEL

PROBLEMA CHECO

cesa se tiene la impresión de

que en estos días quedará arre

plado el problema de Checoeslo

franceses. Se basa esta aprecia-

ción en el hecho de que Cham

berlain ha decidido entrevistar

ta decisión no la habría adopta

do el primer ministro inglés, si

no hubiese la posibilidad de ce

con Hitler mañana y que es

Paris, 21. — En la capital fran

cunstancias lo permitan.

Londres, 21. - El presidente

Las habitaciones reservadas para Champerlain, así como la destinada a recepciones, han si do adornadas con crisantemos amarillos y dalias rojas.

LOS ACONTECIMIENTOS SI-GUEN PRECIPITANDOSE

francesa se tiene la impresión que los acontecimientos se precipitan y de que en los días tánico para dar cuenta de sus próximos, se decidirá la suerte de Checoeslovaquia sobre nue-vas bases. Los periódicos france ses coinciden en afirmar que la táctica de vacilaciones y aplaza mientos del Gobierno de Praga, momento, Chamberlain se en-no está muy en consonancia contraba realizando unas nego no está muy en consorancia contraba realizando unas nego con el deseo expreso del señor ciaciones delicadas para hallar Chamberlain, que está dispuesto a que Praga ceda hoy mismo las continuas insinuaciones de los Gobiernes inglés y fran

RENSA PAGLESA DE

el Gohierno checo ha aceptado Londres, manifestando el "Evening Standar" que se opone a toda crítica, declarando que es insensato hablar de una manio ESPERANDO LA LLEGADA DE bra anti-checa. Los que censu pe mister Chamberlain harian bien ran a Chamberlain harian bien

cabo la preparación del edificio EL GOBIERNO CHECO PROHI SA INGLESA Y FRANCESA

Paris, 21. — El Gobierno de acompaña al primer ministro Praga ha prohibido la entrada inglés, se alojará en I ttem- en territorio checo, a los perió berg, a la otra orilla del río, dicos franceses e ingleses para der Praga. habiéndose amueblado con mue impedir que la opinión checa se bles antiguos la residencia del entere de lo que opinan en Canciller Hitler donde se ha de otros países que no sean de la misma opinión del Gobierno Todo el mundo que se encuen Benes. La prensa francesa indi tra en esta población, se expre- ca que estos procedimientos osa sa en el sentido de que la en- dos por el actual gobierno che

COMUNICADO DEL ESTADO MA-YOR DE LA CIRCUNSCRIPCION OC-CIDENTAL

Hoy, jueves, por la mañana o por la tarde, algunos barcos de guerra de la flota inglesa, tener la paz en Europa y poner término a la crisis actual. Pla ga, dicen los periódicos, tarda tar falsas alarmas.

pero aun mas por lo que repretendam mas

Ceuta, 22 de Septiembre de 1938.--III Año rebasaron extensamente, para que los rojos han acumulado, mostrando nuestra superiori-Triunfal.

El Coronel Jefe de Estado Mayor, EMILIO PEÑUELAS.

Doctora Antoma Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujen.

150.3HT 1 000 1 1 3 13 0 48 4 8 株

Dr. Cano Torres

Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche. Plaza de Atrica 12. principal izquierda. Teléfond 5-4-7

Negrin se confiesa vencido

Damos a continuación informes sobre dos comunicados de dos agencias periodísticas, la primera, de la italiana "Stefani", la segunda, de la inglesa "Reuter". En ellas se da cuenta que el cabecilla del comité rojo de Barcelona se ha presentado ante la Sociedad de las Naciones, para pedir, a través de una supuesta maniobra, de retirada de voluntarios, la mediación. Negrín se confiesa vencido. Al cabo de dos años, los que comenzaron gritando muera España, terminan con palabras de fingido patriotismo. Los que iniciaron la lucha con la bandera de la revolución roja la traicionan pidiendo un último socorro, a la plutocracia de las democracias internacionales; los que quisieron borrar a España en el internacionalismo, han tenido que engañar al pueblo invocando su sangre. Los que han visto deshechas sus fuerzas en el valle del Ebro, emprenden una maniobra de retirada de voluntarios que en realidad sería la de retirada de los cadáveres. Veamos las dos noticias de la "Stefani" y de la "Reuter":

"Ginebra. -- Durante la asamblea de la Sociedad de Naciones, y casi al final de las deliberaciones generales, el representante de la España roja, Negrin, que había llegado a Ginebra por la mañana, pidió la palabra y después de informar que una vez eliminada la intervención extranjera, la cuestión española podía ser cortada mediante una política de conciliación, llevada a cabo por un gobierno que tenga una autoridad fuerte, añadió que tenia que nacer una declaración y una petición. La declaración es la siguiente: "El Gobierno de Barcelona de cide la retirada inmediata y total de todos los combatien tes no españoles que se hallan al lado de los gubernamentales, e incluso de los que han adquirido la naciona lidad española despu#s de comenzar el conflicto". La petición es la siguiente: "El gobierno español solicita de la Sociedad de Naciones, la creación inmediata de una comisión internacional de control para que demuestre que la decisión del gobierno español es aplicada integra y efectivamente". Negrín, después de unas palabras llenas de patriotismo y de despedida a los voluntarios que han acudido a combatir es las filas gubernamentales, presentó a la asamblea el proyecto de resolución que con tiene los puntos ya mencionados.

Según las primeras impresiones, la declaración de Negrín se considera como una petición de mediación a raíz del agotamiento de las fuerzas rojas, tanto más cuanto que en su declaración se hacen votos por un gobierno fuerte y autoritario para España.

Ginebra: Negrín ha anunciado que el gobierno de Barcelona ha decidido ordenar la inmediata retirada de todos los combatientes no españoles, que combaten al lado de dicho gobierno. La retirada se aplica a todos los extranjeros, incluso a los que adoptaron la nacionalidad española desde el comienzo de la guerra civil. Negrin ha solicitado la designación de una comisión internacional que controle la retirada. Por último calificó esta decisión de una contribución hacia la pacificación general.

La explicación de estas noticias es muy sencilla. Ha ce pocos días el corresponsal de "Le Matín", en Ginebra, abordó a uno de los personajes más importantes que acompañaron a Negrín en su viaje a Zurich y obtuvo, en respues ta, estas frases: "Si no hay guerra europea, estamos perdidos". Las últimas horas aseguran que en Europa no habrá, por ahora, guerra, y Negrín empieza a luchar con otras armas, pero con tales armas que se confiesa ya vencido.

(Pasa a la última)

CRONI . DE GUERRA

d sgaste del freate 10j0 del Ebro alcanza grado superlanvo

días, el de ayer y el de hoy, apun ta, no menos que conquistar ce la guerra en este fcente, tándonos éxitos rotundos en el una escala de trescientos pel Pues, a pesar de todo ello, y de frente del Ebro. Rotundos por daños, los rellanos de cada uno la abundancia de artillería que las ventajas tácticas obtenidas, de los cuales son otras tantas apoya a los rojos y de su insu pero aún más por lo que repre-sentan de victoria moral sobre les media docena de tiradores dos de inexpugnables líneas de luego irlo abandosando en nues en este frente de batalla, todas dad en todos los órdenes. Ayer fuerzas tenían la consigna se-

tras manos, lo mejor de cuanto las armas automáticas de que y hoy se hicieron dos manioles queda de su ejército de Ca- disponen, y es sabido que de bras, sencillamente colosales, taluña. Cuatro divisiones se han ellas estuvieron en todo tiem envolviendo las líneas mejor elineado en sus trincheras: dos po y más ahora con la ayuda atrincheradas y llegado el mo internacionales y las famosas de Lister y el Campesino, recom abundantemente dotados, ya ellas nuestros muchachos con puestas por enésima vez. Estas nos van os aproximando a reverísima de resistir a todo tran ce y los mandos marxistas han apurado sus recursos terroristas, consiguiendo que, en efec to, la resistencia sea dura y te raz como nunca lo fué. Se com bate, además, en un terreno lleno de dificultades. Cuando se reseña la ocupación de una co ta en el Parte Oficial, vosotros españoles de la retaguardia, concedéis a ese hecho de armas escasa importancia. Pero yo aseguro que si conociéseis, de vista, lo que en realidad topográfica representan estas co tas, vértices y cumbres, serían muy otras vuestras impresiones. Esta comarca catalana, que bañan las aguas del Ebro, ya pdóxima a su desembocadu ra, esta toda ella cultivada, toda hasta en sus serranías, pues si bien en esta no hay olivos ni viñedos, peor que todo eso es el hecho de que las laderas de las sierras y de los vértices y de las serranías, estén culti-

vados por el sistema de bancal

A la chita callando, como el Así la ocupación de una cota flejar, con alguna exactitud, el que no hace nada, llevamos dos de trescientos metros represen cuadro de dificultades que ofre de Rusia y Francia, siempre mento oportuno, cayendo sobre (Pasa a la última)

Especialista en piel. sífilis y venereo.



CIV LO MUICIANO

Jefe de Centuria de las O. J., Delegado Local de Biblioteca del S. E. U.

Dió la vida por sus ideales, luchando en la Bandera de Marruecos, en uno de los frentes de combate.

D. O. M.

El Jefe Local del S. E. U., y el Delegado Local de las O. J. de F. E. T. y de las J. O. N. S., invitan al pueblo de Ceuta al funeral, que se celebrará el día 23 del corriente, a las 8 de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa.

Si te dicen que cai...

A la memoria de Isidoro Cívico, cai- Orden General del día 20 de septiembre de 1938 do de la Bandera de Marruecos

a la juventud de España, para que con el fusil en la mano y feliz, cuando ya conseguiste tu enemigo de la Patria.

Aparecian los primeros uni-formes de la Falange heroica uniformes azules con flechas so bre ellos, que indicaban volun-

Pocos entonces, cubrieron su pecho con la camisa victoriosa, y entre ellos tú, inolvidable Cívico, formastes escuadra. Tu de seo sincero era marchar a los lugares de la batalla, en donde te encuentras cara a cara con el enemigo, pero en aquellos. dias aun no podias marchar, eras muy joven, muy niño, para cumplir la consigna del Ausente: Al aire libre, arma al brazo, en lo alto de las estre-

Y al correr del tiempo, fuistes uno de los fundadores de los cadetes ceuties y pronto so-bre tu camisa azul, vimos distintivos de mando, justo premio a tu entusiasmo falangis-

Pero no estabas contento. Tú querías que esa camisa limpia planchada, supiera lo que es estar desgarrada al arrastrarse hacia las alambradas, su piera lo que es el estar mancha da del fango de la trinchera querías verla descolorida del sol de amaneceres... y ansiabas pasar frío, de largas nevadas, sed de calores intensos, privaciones...habías oído la llamada de Dios y de la Patria.

Y por fin, llegó el momento tan ansiado. Marchaste en una mañana clara de verano, con la Bandera de Marruecos, ostentando junto a las flechas la me dia luna marroqui. Calificamos a ese día, de fies

ta de Imperio, en donde mú-

Eran los primeros días del Al sicas y banderas, madres y no-zamiento. El clarin guerrero lla vias, despedian a los falangismaba a los campos de batalla tas que marchaban al frente.

Y cuando ya te considerabas gó tu vida, acabó con tu juven tud briosa, el plomo marxista hizo que perdiéramos en la tie rra un gran amigo, un gran fa langista, pero que se ganara pa

ra el Cielo un alma buena bondadosa como pocas. Ya eres jinete en los luceros va ocupas el puesto que te coresponde por tu bravura y tu valentía, desde aquí lo presentimos y parece que a nuestro oídos llega tu voz, dándono

to apagado, recitando: "Si te

Y nosotros entretanto entona mos: ¡Volverá a reír la primavera! ¡Volverán banderas victo riosas...! Si inolvidable amigo sonreirá la primavera y florecerán lindas rosas y claveles en los jardines de la Patria, que las madres de España deposi-

cuenta del sitio que tenías re-

servado y creemos oir tu can-

luceros, magnificos sitial, truyendo una gran Patria, en donde no falte el pan nuestro de cada día y en donde impere la Justicia flameando mientras Manto, las banderas altivas arrogantes, como el águila de nuestro escudo que abre sus

ESTADO ESPAÑOL

Comisión de Incautación de Bienes de la Plaza de Ceuta

Juzgado Especial

El Sr. Comandante Juez Instructor, ha acordado por Providencia al efecto, se cite a com parecencia ante este Juzgado Especial, a los señores que a con tinuación se expresan, y cuyo actual paradero y destino se de conoce, con el fin de oir sus de cargos, en asuntos relacionados con el Hotel Términus de esta

D. Anselmo Pérez

D. Juan Manuel Dávila. D. Jerónimo Sáez Martínez. D. Si Chamel El Mazzini. D. José Cano Millón.

D. Manuel Jiménez Mora. Narciso Flores Macias

Alfonso Fernández Martín. D. Ramón López Fernández. Antonio Derios Pérez.

Norberto Villaarta. D. Manuel Nogo Luque. D. Antonio Martinez. D. Antonio Sánchez

D. Juan Fernández. D. Dama Sovarredo. D. Antonio Carretero Valiente

D. Enrique Catz. Lo que se hace público de orden de S. S.ª para general conocimiento y con el fin de que las personas allegadas, familia res o Entidades oficiales y par ticulares que tengan conocimien to, de la situación en que se en cuentran actualmente los señores indicados lo pongan en conocimiento de este Juzgado Especial, con la mayor urgencia.

Ceuta 26 septiembre de 1938. III Año Triunfal. El Secretario,

Cándido Gallego Pérez -000-

EDICTO

Instruyéndose en este Juzgado Especial, sito en Calle General Serrano Orive, núm. 12, segundo izquierda Expediente de esponsabilidad civil, contra ADRIANA TORRES RODRI-GUEZ, por sus antecedentes y actuación contrario al Glorioso Movimiento Nacional; he acordado oir por medio del presente Edicto a cuantas personas crean conveniente deponer en el Expediente de referencia, pudiendo hacerlo de palabra por comparecencia o bien por escri-to y en este caso, deberán las que lo hagan indicar declaración 5'00.

con el corazón rebosante de en ansia juvenil, inseparable Civitusiasmo, marchara a las trin- co, fuistes blanco de una bala cheras que se abrian frente al mercenaria de los opresores do España. El plomo marxista se-

dicen que cai...'

tarán al pie de la Cruz en donde se perpetúe vuestra memoria las banderas retornarán orgu llosas de haber sido sudario de los caídos-caído el cuerpo, e alma en lo alto-que desde lo lan permanentemente, si la san gre por ellos derramada, es di namente recompensada, cons-

alas para acoger entre ellas, a

la Patria redimida por la sangre de sus mejores.

del domicilio y dentro en uno y otro caso, del término de QUIN. CE DIAS, a partir de la publi ación del presente. Dado en Ceuta a 14 de septiem

bre de 1938.—Tercer Año Triun fal. El Comandante Juez Especial, Francisco Pallás Martínez El Sargento Secretario Cándido Gallego Pérez

Solemnes cultos en honor de la Santísima Virgen del Perpetuo Socoro. en la iglesia de Santa María de los Remedios

El próximo día 23, (D. M.), y a las siete de la tarde dará co-mienzo un Solemne Quinario de del Perpetuo Socorro, estando además expuestas todas las tar

des S. D. M. Los sermones estarán a cargo del elocuente orador sagrado R. P. Juan Goy, Redentorista, quien viene precedido de una muy alta fama de conferencian te sagrado

El día 25, último de Quinario, se celebrará a las ocho y media de la mañana misa de Comunión general.

A los aragoneses

Los componentes de la Colonia Aragonesa de nuestra ciudad, con objeto de dar más real ce v brillantez a los actos que para el día 12 del próximo mes de octubre, dia de la Virgen del Pilar, piensa celebrar, ruega a todos los paisanos que así lo de seen se pongan en contacto con don Ismael Puyoles, con objeto de cooperar en la formación de rondallas y cantadores, ya que se tiene la intención de formar un valioso cuadro de jotas.

El Subsidio Pro-Combatientes

Se han recibido en la Junta Local del Subsidio Pro Combatientes los donativos de los señores que a continuación se de

D. Ricardo Enríquez, 50 pesetas; de los dueños y trabajadores de la "Almadrabeta López" 100 y de don Gerardo Ibáñez,

Monte de Piedad y Caja de Ahorres de Ceuta

Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto de Ahorro Popular".

PIGNORACIONES. - DESEMPEÑOS

Con garantía personal. PRESTAMOS.

Con garantia hipotecaria. -000

CONSTRUCCION DE CASAS BARATAS CAJA DE AHORROS

REINTEGROS

Tipos de interés

Libretas ordinarias de ahorro el 2'50 por 100. Imposiciones a plazo de 3 meses el 2'50 por 100. Imposiciones a plazo de 6 meses el 3 por 100. Imposiciones a plazo de 1 año el 3'50 por 100.

IMPOSICIONES

Consultas e informes.

Tarde de 3 y media a 5. Dirección. De 10 a 12.

Mañana de 10 a 12 y media.

|FUERZAS MILITARES DE MARRUECOS | Como se ha observado en cur ESTADO MAYOR

III Año Triunfal

PROVISIONALES PARA BATA-LLONES DE TRABAJADORES Y ZAPADORES

El Boletín Oficial del Estado del día 13 de septiembre acual núm. 75, publica la siguien e disposición de la Jefatura de lovilización, Instrucción y Reuperación:

Autorizado por S. E. el Gene-alísimo de los Ejércitos Nacioales, se convoca un curso de ormación de Sargentos proviionales de los Batallones de Frabajadores y Zapadores, con arreglo a las siguientes bases:

BASES GENERALES

Primera.-El curso tendrá lu ar en Zaragoza, bajo la direción del Teniente Coronel Priner Jefe del Batallón de Zaadores Minadores núm. 5 y da cá comienzo el día 5 de octure próximo.

Segunda.—Su duración será e 25 días para los Sargentos e hayan de ser destinados a os Batallones de Trabajadores de 40 para los que hayan de servir en las Unidades de Zapa-

Tercera.-El número de plazas será en total de 500, a dis tribuír entre los dos Grupos que se señalan, haciéndose la selección correspondiente por el director del Curso.

BASES ESPECIALES PARA LOS CONCURSANTES CON DESTI-NO A LOS BATALLONES DE TRABAJADORES

Primera.—Podrán concurrin al curso, los que tengan de 30 a 40 años de edad y no perte nezcan a reemplazos moviliza dos, a excepción de los individuos del reemplazo de 1928, qui podrán asistir todos; en uno y otro caso, siempre que reúnan las condiciones físicas necesa-rias para el desempeño del car go. Podrán asistir también todos los Sargentos movilizados de los reemplazos de 1928, 1929

Segunda. — Además de las ondiciones de situación y edad señaladas en la base anterior será condición precisa para optar al concurso, presentar cerificado de buena conducta y adhesión al Glorioso Movimien-Nacional de las Autoridade Militares o, en su defecto de la Provinciales o Municipales, estar en posesión de algún ofiprofesión subalterna auxiliar de la construcción como en cargado de obras de taller, maes tro u oficial de carpintería, ca-

CURSO PARA SARGENTOS | Los certificados acreditativos de estos extremos los mostra-rán al Teniente Coronel Director de la Academia en el momento de la presentación, de no acompañarlos a la instancia dirigida al mismo, y deberán de coincidir con los datos consignados en la misma, redactada con arreglo al formulario que se

> Los certificados cuya expedición corresponda extender en olazas no liberadas todavía, se rán sustituídos por declaraciones juradas.

> Tercera.—La selección de los concursantes se hará por la de las instancias que los interesados promuevan con arreglo a formulario indicado, las que d berán de encontrarse en la Aca demia antes del día 25 del presente mes, fecha en la que se ce rrará el plazo de admisión, em pleándose el tiempo que media entre dicha fecha y el señalado para comenzar el curso en agua llas operaciones, aviso a los alumnos admitidos e incorporación de los mismos al Cen-

> Cuarta.—Encarezco a las Auoridades Militares la máxima difusión de la presente convocatoria para que llegue a conocimiento de todos aquellos a quienes pueda interesar.

BASES ESPECIALES PARA LOS CONCURSANTES CON DESTI-NO A BATALLONES DE ZAPA-DORES

Primera.—Asistirán a dichos ursos todos los Cabos y Soldados de estas Unidades que propongan sus Jefes naturales, co mo consecuencia de los que, s su vez, les propongan los Capitanes de Compañía, con la limitación de que el máximo de ellos no podrá exceder de tres de cada una de dichas Unidades, haciendo la propuesta por orden de merecimientos para la selección que corresponda, se gún el número de concursan-

Es obligatoria la presentación al curso de todos los Sargentos eventuales de las Unidades de Zapadores. Podrán asistir también a di-

cho curso: a) Los soldados de las demás Unidades de Ingenieros. que en su número no superior dos por Unidad, propongan

b) Los pertenecientes a la armas y Cuerpos de Infantería Caballería, Artillería, Intender cia y Sanidad o Milicias que h rreteria, albañilería, topógrafo, delineante y los que, sin poseer o que cumplan todas las condihayan servido en Unidades ciones que se señalan en la base siguiente:

us Jefes naturales.

sos anteriores cierta resisteneia por parte de los Jefes de las Unidades a que concurrieran a los mismos todos los que, reuniendo condiciones, debian ha ber asistido, se reitera que es obligatorio proponer a los as pirantes que lo soliciten, siem pre que reúnan las condiciones de esta convocatoria, debiendo procurar los Jefes de Unidad lleguen a conocimiento de todos sus subordinados las bases de

la misma. Será documento suficiente pa tomar parte en los exámees de selección de aspirantes presentación de las propues correspondiente, sin necesidad por tanto, de instancia pre via solicitando su admisión.

Los solicitantes deberán tener entre 18 años cumplidos nasta la que corresponda a la del reemplazo más antiguo que se encuentre en filas.

Segunda.—Además de la edad señalada en la base anterior han de tener en cuenta los Je fes de las Unidades que formu len la propuesta a que se re fiere la base anterior, que los alumnos propuestos han de cor tar por lo menos, con dos me-ses de servicio en los frentes de primera línea y reunir condi ciones de vocación, valor y aptitud para el mando, y también como mínimo la preparació cultural exigida a los del gru po A, en la convocatoria del curso para Sargentos provisio nales de Infantería, que fué anunciada por orden de 28 de agosto de 1937 en el BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO, número 318, que son las siguientes a) Conocimientos gramatica

ortografía y análisis se refiere. b) Conocimientos de aritmé tica, que comprendan hasta el sistema métrico decimal, razones y proporciones y regla de tres simple. c) Geometria, en la extensión suficiente para llegar a co nocer rectas y planos, polígo-

nos, circunsferencias, circulo, su perficie y volúmenes.
d) Nociones elementales de Geografía en general y de His

e) Los aspirantes propuestos con arreglo al apartado b) de Comité del Albergue la base anterior deberán poseer teriores, alguna de las profesiones de auxiliar industrial, capataz de construcciones, maestro de obras, topógrafo delinean re o estudiante de aparejador, técnico industrial o ayudante de obra con algún año apro-

profesiones o estudios reditaran mediante la pre coondiente declaración juradionode certificado o la co

os aspirantes proyan servido sels meses como na rem encontrarse en la Escuela nimo en Unidades de Zapadores antes del Ga primero del próximo octubre pary dar por terprinada la selección de los mis

tos de su vestuario y equipo, sin armamento y socorridos has ta el día 5 de octubre próxi-

Cuarta.-Encarezco a las Autoridades Militares la máxima difusión de la presente convoca toria para que llegue a conocimiento de todos aquellos a quienes pueda interesar.

Burgos 10 de septiembre de 1938.—III Año Triunfal. — El General Jefe de División.—LUIS

CURSO PARA LA FORMACION DE SARGENTOS PROVISIONA LES PARA LOS BATALLONES DE ZAPADORES

Empleo (si lo tuvo): Tiempo que sirvió: Años. Meses.. Dias.. Apellidos: Nombre:

Profesión u oficio que ejerce: ¿Sirvió en las Unidades de Za padores? Cuerpo

Empleo (si lo tuvo): ¿Fué herido? ¿Tiene permanencia en el

¿Cuánta? Fecha. (Firma del interesado) Sr. Director de la Academia Militar de Zaragoza. les, especialmente a lo que a

Lo que de orden de S. E. se publica en la General de este día para conocimiento y cumplimiento, debiendo los Jefes En cargados del Despacho enviar copia de esta orden a las Unidades que de ellos dependar situadas en los frentes de ope-

raciones. El Coronel Jefe de E. M., Aresio Viveros

además de los conocimientos an para la Infancia y la Ancianidad

__(0)___

En la estación de Autobúse. se encuentra expuesto el automóvil que ha de venderse para con su producto engrosar los fondos de esta Junta.

Las proposiciones se harán en pliego cerrado y se admitirán en la Secretaria del Ayuntamien to hasta las catorce horas del día treinta del actual.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 21 de septiembre 1938

III Año Triunfal. El Secretario del Comité, Alfredo Meca

broma y en serio

¡Albricias, porque ya vuelve el Parte Oficial de Guerra a demostrar a los rojos que se aproxima su negra!

Después del breve descanso que sucedió a la tormenta, tornan las armas hispanas a brillar sobre la tierra reducida del contrario; conque, rojos, ojo alerta y a preparar las costillas como ánimas en pena.

Tan hechos sois a los palos en dos años de pelea, que un palizón más o menos según vuestras apariencias, lo único que podrá hacer es aumentaros las chepas.

Pero cuidado, inocentes, con pensar de esta manera spues quién no dice a vosotros que a lo mejor en la nueva que se aproxima os peguen en la cabeza?

Seria cosa de risa veros a todos sin muelas y con chichones tan grandes sobre vuestras calvas viejas, que todos asemejáseis serpientes de cien cabezas.

Si de las cien van matadas casi, y sin casi, noventa ¿cuántas vivitas, rojillos, y coleando os quedan? ¿Diez tan sólo?--Menos mal que aun sabéis aritmética.

Cuide usted

su estómago

porque es la base de

su salud

Yo padeci también como

usted, pero me curó el

de Dr. Vicente

Por el Ayuntamiento

En la mañana de ayer estuvo en el Ayuntamiento visitando señor Secretario del mismo, industrial de ésta don Juan Cañada, el cual trató con el señor Meca de la construcción de la manzana que dicho señor ha omprado.

Parece ser que todas las dificultades que hasta ahora se presentaban, han sido allanadas, con lo que nuestra ciudad verá muy en breve convertido en un hecho cierto, la descongestión de la calle de Camóens, ya que en ello tiene especial em peño nuestro Ayuntamiento, no sólo por lo que representa para nuestra ciudad el ensanche de la indicada calle, sino porque en dichas obras, han de encontrar trabajo buen número de obreros de Ceuta.

El señor Cañada va a empren der la construcción de un edificio que, además de hermosear la calle de Camóens, será un or gullo de nuestra ciudad.

Esperamos para muy pronto la iniciación de dichos trabajos para lo cual nuestro Ayuntamiento ha ofrecido al señor Cañada toda clase de facilidades va que todo ello es de vital importancia para Ceuta.

ALCALDE Durante la mañana de ayer, estuvieron reunidos con el señor Alcalde, los señores gestores que entienden en el abastecimiento de nuestra ciudad.

EN EL DESPACHO DEL SEÑOR

cimiento de pescado, así como la tarifa definitiva que ha de re gir para lo cual se han tomado las notas precisas de otras plazas y puertos de la Península, con lo que una vez terminado quedará estabilizado el precio para toda clase de pescado que se venda en nuestro Mercado. Por lo pronto, se reconoció que desde unos días existe abundan cia de toda clase de pescado en nuestra ciudad y ello ya representa una buena demostración de que nuestro Ayuntamiento y



Lea usted EL FARO

nuestra ciudad.

"LA RIVA De venta en

FREHELOCI AUTOMOVILIZTAZ "FREHELOCK

todos los establecimien tos del

Ramo

OVIEDO

PURA DE LEGHE DE VAÇAS

LES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUÁN

Mi vida depende del líquido de frenos

DE VENTA EN LOS PRINCIPA-

TOLOSA (España).

ALIMENTAR Y DEFENDER EL CUTIS INSUPERABLEMENTE

"HESPERIN"

«La crema que detiene al tiempo»

Y es así, porque para integrar "HESPERIN" seleccionáronse, tras rigurosas comprobaciones de laboratorio, aquellos productos de más elevada potencialidad nutritiva de las células epiteliales, formadoras del cutis, a la par que los que más fácilmente absorbieran y en la adecuada proporción dotados de vitaminas, sobre todo de vitamina A – "vitamina antiinfecciosa", como, por su acción, propone Mellanby, se la denomine-, cuya falta altera el metabolismo celular, lo que disminuye, consi-

De lo expuesto dedúcese el porqué de la virtualidad, inigualable, de "HES-PERIN", para que el cutis no se marchite y se mantenga siempre bien nutrido, sano, vigoroso, en plena juventud.

"HESPERIN"

"La crema que detiene al tiempo"

expéndese en los establecimientos selectos, a pesetas OCHO, Timbres aparte.

Concesionario exclusivo para Marruecos Español:

derablemente, la resistencia orgánica a las influencias nocivas.

D. F. ROMERO Y RODRIGUEZ Calle José Antonio Primo de Rivera, 7. Farmacia y Droguería.

"VESPER", Agencia de Publicidad. Tolosa

Dector (respo y Hermano

SE ALQUILAN habitaciones amuebladas con cuarto de ba no. Precios módicos. Teniente Pacheco, 14. Bajo iz quierda.

---000---SE VENDE o se arrienda, por no poderlo atender sus dueños, "El Café La Plata"", en Hadú. parán razón en el mismo, Ca-

1le A. núm. 61. PERDIDA A DISPOSICION DEL DUENO

El dueño de una funda para gafas y de diversas cartas hailadas en la vía pública, puede personarse en la Representación de La Legión en esta Plaza a fin de hacérsele entrega de los citados objetos.

LLEGADO

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano del Capitán del benemérito Cuerpo de la Guardia Civil, señor López Ochoa, el cual pasará unos días entre nos

DE REGRESO

Procedente de la ciudad del Estatuto, regresó a nuestra ciu dad el culto abogado de ésta, don Juan Vizcaino, acompañado de su distinguida esposa.

BIENVENIDO

Se encuentra en nuestra ciudad el Teniente de Ingenieros don Fernando Tejero, que viene a pasar unos días al lado de su distinguida familia. Tambiér hemos saludado en ésta al Teniente de Infantería don Manuel Baleriola. A ambos envia-mos nuestro cordial saludo de bienvenida.

DELICADO

Se encuentra algo delicado de salud el pagador del Ayuntamiento don Rafaelito Orozco deseándole su completa mejo-

Cristóbal Espinosa

NOTICIAS VARIAS don Enrique, a quien le desea-

DE SANTANDER

Se halla pasando unos días al lado de sus familiares de ésta, alto funcionario del Ministelo de Instrucción Pública, don Severino Aznar, a quien le enviamos nuestro afectueso salu-

Delegación de Trabajo de Ceuta

SERVICIO DE REINCORPORA-CION AL TRABAJO

AVISO

Se reitera lo ordenado por esta Delegación de Trabajo, en diferentes ocasiones, sobre cum plimiento exacto de la Orden Ministerial de 14 de octubre de 1937, relativa a la obligación que tienen todos los patronos y Empresas en general de presen tar declaración jurada de su personal obrero que se incorpore al Ejército y Marina, y en el olazo de 48 horas a partir de su incorporación en sus respectivos Cuerpos, todo ello en evitación de las sanciones reglamen tarias, así como para el mejor desenvolvimiento de tan impor tante Servicio en favor de nues

tros combatientes. Lo que se hace público para general conocimiento y cumpli

Por Dios, España y su Revo ución Nacional-Sindicalista. Ceuta 20 de septiembre 1938 III Año Triunfal. El Delegado de Trabajo, Jacobo Guitart

-(0)-

NOTA DE LA SECRETARIA GE NERAL

De conformidad con lo disouesto en la Orden del Miniserio de Hacienda de fecha 3 del actual, Boletín Oficial de día 4, núm. 66, se recuerda a odas las Entidades, Empresas ENFERMO

Compañías y empresarios o patronos en general que todos cuantos documentos remitan a esta Delegación, ya sean instan nedios de nuestra ciudad una cias o solicitudes incluso los enfermo el joven Francisco Ro- cias o solicitudes, incluso las solemne misa de Requiém por e dríguez, hijo del funcionario de que tengan forma de cartas, es eterno descanso del que fué Te

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias

salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Alhucemas

y Melilla, tomando toda clase de mercancias para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RA*ONES PATRIOTI

CAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS, SE CO-

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

EN CEUTA: Camoens, 9. Telefono, 130. EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Adua-

na, 2.—EN LARACHE: Don Enrique Díaz, Plaza España.—EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8 .- EN TANGER: Don Plácido Fernández. BD, Ante, 1 .-

EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32.—EN RIO MARTIN: Don

BRARAN EN PESETAS

PARA INFORMES

Bar Jandilla

Plaza de Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

pias de documentos, certifica- Juan Doblado Muñoz. ciones, etc., que todos ellos deen venir reintegrados con arre glo a los preceptos de la Ley del Timbre.

Lo que se publica para general conocimiento. Por Dios, España y su Revoción Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 20 de septiembre de

1938.—III Año Triunfal. El Secretario General, Antonio Cazalla Saludo a Franco ¡Arriba Es-

paña!

LETRAS DE LUTO

ANIVERSARIO

En la mañana de ayer se ceebró en la iglesia de Nuestra Señora de Africa una Misa en sufragio del alma de don Andrés Rubio García, del comer-cio de esta ciudad, fallecido el día 21 de septiembre del año

Al acto asistieron, además de los familiares del difunto, gran cantidad de amistades conque el finado contaba en nuestra

Reiteramos de nuevo a su atri bulada esposa e hijos y demás familia la expresión sincera de nuestra condolencia.

MISA DE REQUIEM

Pagaduría del Ayuntamiento, critos de alzada o apelación, co niente de Sanidad Militar don

Al acto al que concurrieron además de sus familiares, fué un claro exponente del afecto que se profesaba al finado asis tiendo al acto gran número de

Jefes y oficiales así como subalternos y tropa del cuerpo a que pertenecía. A su familia reiteramos nues tro pesar uniendo nuestras ora

Comandancia Militar de Marina

Dispuesto por la Superioridad la incorporación al servicio activo de todos los inscriptos de Marina pertenecientes al tercer trimestre del reemplazo de 1927 se requiere a los interesados en el mismo, o sean los nacidos en

los meses de Julio, Agosto y Sep tiembre de 1907, para que a las diez horas del próximo día 25 del actual comparezcan en esta Comandancia de Marina al ob jeto de ser pasaportados para San Fernando para su incorpo ración al servicio. Igualmente deberán compare-

cer en el mismo día y hora y a los mismos efectos los que comprendidos en el expresado trimestre pertenezcan a la ins-cripción marítima de Trozos situados en territorio no liberado, y que residan en esta ciu-dad o Zona del Protectorado; apercibiendo a todos ellos que la falta de presentación, sin cau sa justificada, será sancionada con arreglo a las disposiciones

Dado en Ceuta a los veinte días del mes de septiembre de mil novecientos treinta y ocho. Tercer Año Triunfal.

El Comandante de Marina

___000-__ Continuación de los donati-

vos recibidos en esta Coman-dancia de Marina, con destino a la organización de la Escuel de Flechas Navales de la Falar ge Española Tradicionalista de las J. O. N. S. en Ceuta D. Mariano Aragón Días (Fe rreteria), 100 ptas.

D. José Ibáñez Cantos (Comer ciante), 500. Sres. Ayuso Sánchez Aranda y Compañía, 100. Por el Imperio hacia Díos. Franco. Franco. Franco. Arri ba España! ¡Viva la Marina!

Agencia DELGADO DESPACEO DE ADUARAS

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

). JOSE SANTACRUZ FERRAN lentísimo Ayuntamiento de

Por medio del presente avi- liados. so, se requiere a todos los mozos nacidos entre los meses de Julio a diciembre inclusives del corriente alistamiento de 1941. nacidos en iguales meses del 1920), a fin de que se personen, bien por sí o por tercera persona si estos no pudieran hacerlo, en las Secciones de Reclu ta de este EXCMO. AYUNTA-MIENTO, para su alistamiento filiación y demás detalles com olementarios de estas operacio nes de reemplazo, incurriendo en la responsabilidad a que hubiere lugar, aquellos que ad vertidos no lo verificaren en el olazo de los días restantes del mes en curso excepcionalmente

Ceuta, 16 septiembre de 1938. III Año Triunfal. El Presidente,

--(0)---

José Santacruz.

DON FERNANDO LOPEZ CAN-SANCHEZ ALCALDE PRE SIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYULTA HENTO DE ESTA CIUDA

HACO SABER Que a partir del lunes 19 del actual y por un placo que terminará el día 19 de poviembre proximo, queda pierto al público en la Oficina de Recaudación de este Ayun tamento, en de las 16 a las 19 horas de todos los días laboras de período voluntario a a a labora de la período voluntario a a a a labora de la período voluntario a a a a labora de período voluntario a a a a labora de período voluntario a a a labora de período voluntario a a a a labora de período voluntario a a a labora de la período voluntario a a labora de la período voluntario a la período período período período voluntario a la período p oles, el período voluntario para a exacción del impuesto de cé dules personales del corriente ejercicio, advirtiéndose que ul-cho plazo es improrrogable y que aquellos que deban obtener a de la Tarifa Tercera, habrán e justificar con el recibo de al quiler de la casa que habiten con el contrato de inquilinato la veracidad de la renta de clarada para la debida clasifi-

general conocimiento.

III Año Triunfal. Fernando López - Canti

SECCION 1.ª DE RECLUTA

Ignorándose el domicilio de os mozos del Reemplazo de 1941 que a continuación se relacionan, por el presente se cita a los mísmos o aalguno de sus fa DI, Presidente de la Sección los mismos o aalguno de sus fa Tercera de Recluta del Exce- miliares para que, en el plazo de CINCO días, a partir de la fecha de publicación de este avi so, comparezcan en esta Sección 1.ª de Recluta, para ser fi-

> Manuel Martin Godino, de Ma nuel y María.—Natural de Gau-

Andrés Campana Jiménez, na tural de Jimena.

Fernando Pendón Cortes, de Antonio y Manuela, de La Li-

Miguel Cobo González, de Ul-piano y Gioria.—Natural de Gu miel de Izán (Burgos). Pedro Gómez García.-Natural de Los Barrios.

José María Domínguez García, de José y Maria.—De Sete-Domingo Medinilla Castaño, de Francisco y María.—De Al-

gámitas (Sevilla). Antonio Martínez Lorda, de Pedro y Concepción.—De Algá-mitas (Sevilla). Ramón Mateo Domínguez, de Francisco y Ana.—De Los Ba-

Esteban Rosado Muñoz, de Diego y María.—De Ronda. Ceuta 19 septiembre de 1938. III Año Triunfal.

> El Presidente, Nicolás Jiménez Olmedo

LAS CAMPANAS

almacenes M. CARRION Bonnell, 9. .:- TETUAN

MENACHO -(0)-

Prensa extranjera, Biblioteea Circulante, Figurines Libros de texte

"LAS CAMPANAS"

Ceuta 17 septiembre de 1938. El mejer de tedes. Tueste diarie

II DE OCTUBRE - LOTERIA DE LA CRUZ ROJA

A beneficio de sus Hospitales, Dispensarios Puestos de Socorro, etc. y de la Lucha Antituberculosa.

Golia

Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores

Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Ceramica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a ple

de obra. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3

LaUninó y el Fénix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864)

Domicilio legal: Valladolid (edificio de su propiedad), Calle del Geenral Mola, número 1. Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas transportes, acidentes y otros ramos. SUBDIRECTOR EN CEUTA: LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega, núm. 5 -::- Teléfono I 4 I

QUIERE Vd. comprarse un estupendo? corte de traje barato y de guen gusto!

> Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado

> Finisimo. Ultima novedad sessessi : en : sessessi

VICENTINO

LINEA COMERCIAL DE VAPORES

Alvaro

Cass Castral: MINTE CRUZ DE TENERIFE

OFICINAS EN: L'AS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerifs, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla. Cadiz, Málaga, Huelva, Motril, Algectras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo y viceversa.—Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo y viceversa

PARA MAS INFORMES:

En SEVILLA: ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo Colón, 16.-CEUTA: Sres. VIUDA DE SAMUEL SA-LAMA, J. A. Primo Rivera, 8.—MELILLA: Sres. Viuda de Samuel Salama.—HUELVA: Sres. Dominguez Hermanos.-MALAGA: Sres. Sucesores de Celestino Echevarria.-CADIZ: D. Emilio Huart.-ALGECIRAS: D. Miguel González Gómez.-MOTRIL: Sr. Hijo de Ricardo Molina. - VILLA SANJURJO: Don Manuel Izquierdo Romero.—RIO MARTIN: D. Cristóbal Espinosa.—LARACHE: Don José Torres Aspe.

Se compran muebles usados

Razón: Soberanía Nacional, número 77 (frente al Hospital de la Cruz Roja) y General Serrano, número 9.

Vapor "FIRENZE"

estará en Ceuta para Tánger, Cádiz y Sevilla el 20 de septiembre, y para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 26.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI

CALLE 18 DE JULIO, NUMERO I JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS COMERCIANTES

INDUSTRIALES

CONTRATISTAS DE OBRASI, etc. etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los multiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

Primo de Rivera, 51

Teléfono 8-10-3

MUCHA ATENCION SEÑORES

LA MAYORIA DE USTEDES NECESITAN COSAS QUE YO LES PUEDO SUMINISTRAR COMO PUEDEN VER SI QUIEREN

Disponible

Losetas de cuatro pastillas de 20×20. no hay de mejores. Tubos y canales de cemento de 10 hasta 60 cms. diámetro. Gran stock de hebillas y otros artículos para atalajes, etc. Carriles (para la construcción), viguerío a o'30 el kilogramo Chatarrable, hacerme ofertas de todo lo chatarrable. Bidones desde 200 a 600 litros, negros y de galvanizados.

útiles para depósitos de agua, esencias y lubrificantes. CASA MAS-CARLES.—Llano de las Damas, núm. 71. Tl. 56. Suministros de pescado fresco y salado. Háganme proposiciones.



BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR

Bicicletas reforzadas especiales para el servicio del Comercio. Policía, Correos y Telégrafos: Máquinas de escribir portátiles. Máquinas Standard, con carro intercambiable hasta 78 cm.

PIDAN PRESUPUES TO SIN COMPROMISO LA TECNICA

> TETUMN GENERAL PRIM, 12, PRAL. Teléfono 136.—Apartado 83

ING. E. RUDT

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

> Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA

Teléfono 1-9-6

---000---

CEUTA

QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2.

CEUTA

Grandes almacenes de tejídos

CASA IBANEZ

La casa más surtida Ultimas novedades

Ramón Weil y Hermano

Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Aguas carbónicas y jarabes DEPOSITARIO DE LA

CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI

Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla Teléfono número 2-8-0

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

SOBERANIA NACIONAL, 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHSA NACIONALES

La Espigade Oro

Pan español, francés y Viena. — Especialidad en pan moreno. - Pan caliente a todas horas.

SERVICIO A DOMICILIO

CEUTA

Barriada de España, 110.

Teléfono 4-7-8



enemigo

Nuestro invicto Caudillo, el Generalisimo Franco, ha declarado repetidas veces que no es posible y que no es digno que la España tradicional, la España de las legendarias grandezas, admita mediaciones ni pactos con las hordas marxistas del comité rojo de Barcelona.

En estas manifestaciones del Caudillo se reflejan exactamente los sentimientos de todos los habitantes de la nación española que lucha en la vanguardia y en la retaguardia contra los bárbaros servidores de Stalin, contra esos que en su boca es una blasfemia el nombre sagrado de España, utilizado ahora con torpe y constante contumacia por los que, puño en alto y vitereando a Rusia, han cometido crimenes y desmanes que son un baldón, no sólo de un régimen político sino de la humanidad. El fin de la guerra se acerca y si alguna duda tuviésemos acerca del feliz resultado, la disipa el hecho de que las huestes de Azaña y de Negrín únicamente esperan paliar su inminente derrota mediante un armisticio o con la concesión de pactos profesa a nuestros camaradas. que pudieran salvarlos del castigo que han de recibir. Ha dicho

"La suerte de las armas está ya echada y toda ayuda en favor de los rojos sólo haría, retrasando la victoria, comprometer la paz y armonía, sin ventaja alguna para las naciones que se presten a formular demandas en favor de los marxistas".

Son traidores y enemigos de España cuantos simpaticen con las maniobras encaminadas a evitar que la futura grandeza de nuestra Patria se asiente en las sólidas bases de la victoria definitiva y gloriosa del Ejército del General Franco sobre el pan-

Canti, con la asistencia de los cuenta dicha proposición para

gestores señores Maeso, Puyo- cuando se formalicen los presu

les, Díaz Muriel, Guillén, Cor- puestos correspondientes, siem

tamiento.

vocatoria nuestra Gestora, ba-

jo la presidencia del Alcalde de

tés, Santacruz, Carmona, Santos Vilela y Ben Amar.

la sesión anterior, y ser apro-bada por unanimidad, se pasa

al orden del día.

ñores vocales.

Después de leida el acta de

No habiendo en la semana

que ha pasado ninguna disposi

ción que interese al Ayuntamien

to, se comienza con las gestio-

nes del señor Presidente y se-

Son leidos los expedientes ins

truídos a los obreros municipa-

les Juan Rodríguez Mellado y

Pedro Pilar Cáceres, a los cua-

les, y de conformidad con los

informes emitidos en los mis-

mos se les pone una corrección

de cinco días suspensos de em-

pleo y sueldo, con la adverten

cia de que, caso de reincidir en

las mismas faltas se propondrá

Se sobresee el expediente ins

truído al guarda jurado de la

barriada de Hadú, Enrique Na-

vas, por no haber lugar y ha-

ASUNTOS DE TRAMITE OR-

DINARIO

construír en la barriada de Ha-dú a don José Palacios: a don

Rafael Lima, para que lo haga

en Vista Alegre, y a Elmate Bua

Es leído un informe detalla-

do por el señor Interventor so-

bre una segunda transferencia

entre capítulos, artículos y par

tidas del vigente presupuesto,

que merece por parte de los se-

También se accede, de confor midad con el informe que se

emite, devolver a don Pedro Gay

tán de Ayala, el importe de lo

que pagó por una cédula corres

pondiente al año 1937, por ha-

berla sacado este señor en San

Se aprueba de conformidad

con su informe correspondien-

te el dar de baja en el padrón

de camas a doña Isabel Eche-

Se deniega la devolución de ar bitrios a don Juan García Ló-pez por existir una diferencia

en su solicitud y se acuerda la

devolución de arbitrios a don

Constantino López, por 512'50

INTERVENCION

Se autoriza la devolución de

la fianza por la construcción de

un columbario en el Cemente-

rio de Santa Catalina, a don Jo

sé Fernández, contratista de di

OFICIOS

Se concede autorización para

berse comprobado no haber ne

su separación definitiva.

gligencia por su parte.

sa, para el Principe.

mediata.

Sebastián.

La sesión del Ayuntamiento

En la tarde de ayer celebró se propone el aumento de los el consiguiente abono de horas

nores a siete pesetas diarias, dos, lo cual se evitaria si de un

que se han puesto al cobro di- esta medida traería consigo una

do, siendo preciso hacer ver al Gestora en cuantos casos se pre

prórrogas y más prórrogas con ber más asuntos de qué tratar.

sesión ordinaria en primera con jornales y sueldos que sean me extraordinarias a los emplea-

pre que ello sea factible al Ayun

RUEGOS Y PREGUNTAS

Se refiere el señor Maeso al

período voluntario de cédulas

personales, el que manifiesta que

chas cédulas ha sido muy es-

caso el personal que ha acudi-

público que esa demora en acu

correspondientes redunda en perjuicio del Ayuntamiento,

puesto que después hay que dar

Alta Comisaria de

Esp fa en Ma.

r uecos

SECRETARIA GENERAL

Sección de personal

AVISO

CONCURSO para proveer con

carácter provisional 5 plazas de

Conductores, dos para españo-

les y tres para marroquies, do-

tadas con el haber anual de

3.000 pesetas de sueldo cada una

ber anual de 3.000 pesetas de

1.a.—Los admitidos como Con

ductores previsionales no ten-

cionarios del Majzen ni ningu-

no de los derechos correspon-

dientes. Podrán ser separados

en cualquier momento del Ser

vicio, sin que los prestados sean

base fundamental para la ad-

teniendo derechos preferentes

aquellos que hubieran servido

seis o más meses en el frente

en Fuerzas Regulares o del Maj

Milicias cuando se trate de españoles y entre todos ellos los

heridos, siempre que la lesión

3.a.—Para tomar parte en el

CEUTA

no suponga inutilidad.

Se da cuenta de un oficio del concurso será preciso, además gestor señor Maeso, en el que de reunir las condiciones ex-

Cayetano de la Vega Diaz

MEDICO - OCULISTA

Consulta: De 3 a 5

Teléfono 417

Soberania Nacional, 70, primero

Fuerzas Regulares, Mehal-las o fal.

en propiedad.

nores gestores la aprobación in sueldo, con arreglo a las bases

Conductores, dos reservadas a la Zona.

durante estos tres primeros días

la ciudad don Fernando López con objeto de que se tenga en ran paulatinamente.

Nada de pactos con el Varias informaciones de radio

DONATIVO AL PATRONATO dos de fuera de la ciudad que MO REDONDO"

Valladolid, 21. — El Exemo. les facilitará albergue en los Sr. Presidente del Patronato cuarteles. Nacional Antituberculoso, ha en tregado la cantidad de diez mil CIEN MIL PESETAS PARA LOS esetas con destino al Sanatorio de "Onésimo Redondo", de las Milicias de Falange Españo

la Tradicionalista y de las JONS Don Severiano Martínez Ani Provincial ha acordado donar do que, desde su inauguración cien mil pesetas para encabezar, con ellas, la suscripción se viene preocupando de este que se ha abierto en aquella Centro benéfico, ha dado prue- que se ha abierto en aquella ba, una vez más, del cariño que provincia en incorde por los cam-

EN PRO DE LOS CABALLINOS MUTILADOS QUE ASISTAN A LOS CURSOS DE REEDU-CACION

Oviedo, 21. — El Presidente de la Diputación Provincial en Pamplona, 21. — La Comisión provincial de Mutilados de Gue rra, ha publicado una nota ha ciendo constar que, contando con la generosidad de las auto ridades militares, a los Mutila

ría tomando un acuerdo por la

Termina la sesión por no ha

puestas, solicitarlo mediante

instancia dirigida al Exemo. Sr.

Secretario General, reintegra-

da con póliza de una peseta y

un sello de 0'10 Pro-Mutilados,

acompañando certificado médi-

co que acredite no tener defec

to físico que le inhabilite para

4.a.—Los admitidos al concur

so sufrirán un examen de ap-

titud profesional y con ellos se

formará una lista de orden de

mérito proponiendo para cubrir

las vacantes con carácter pro-

visional a los cinco mejores cla-

5.a.—El plazo de admisión de

instancias será de 15 días a par

EL SECRETARIO GENERAL,

co de España

Se ruega a los señores accio-

cia en esta plaza o en CEUTA.

te, así como también las señas

de sus domicilios para la noti-

ficación de los acuerdos que el

Banco adopte y puedan inte-

resarles en su calidad de tales

CERVANTES

Jueves 22 septiembre de 1938

Año Triunfal Continua de 6 a 1 UNICO DIA DE UN GRAN FILM EN ESPAÑOL Las más grandes emociones, el

misterio, la intriga, surgen 'al encuentro de GLORIA

STUART y JAMES DUNN, pro-

tagonistas de esta formidable producción en español, rebosan te de acción, interés, de palpi-

tante humanidad titulada

IDENTIDAD DESCONOCIDA Ios labios sellados de la prota-

gonista guardan su secreto, des

pertando nuestra curiosidad has ta cimas pocas veces igualadas.

Una película que recomendamos Mañana: La super revista LA

Antonio Yuste.—Rubricado

el desempeño del cargo.

sificados.

Por el presente se anuncia la tir de la publicación del pre-

provisión de CINCO plazas de sente concurso en el B. O. de

los españoles y tres a musulma Tetuán. 20 de Septiembre de nes, dotada cada una con el ha 1938. — III Año Triunfal.

drán la consideración de fun- Agencia del B n-

judicación posterior de destinos nistas que tengan su residen-

2.ª.—Podrán tomar parte en se sirvan participar por carta este concurso todos los españo- a esta Agencia, el número de

les y musulmanes que hayan acciones del Banco de España demostrado su lealtad a la Cau de que son propietarios; si tie-

sa Nacional y se hallen en po nen o no en su poder el extrac

sesión del carnet de conductor, to de inscripción correspondien

zen, si son marroquies y en el resarles en su calidad de tales Ejército de Marruecos, Fuerzas accionistas.—TETUAN 16 de sep

Navales del Norte de Africa, tiembre de 1938.—III Año Triun

tre sus soldados. IMPRESORES PARA LA RE- cieron en el hundimiento del PRODUCCION DE LIBROS crucero "Baleares". CON DESTINO A LAS BI-BLIOTECAS PUBLICAS

DAMNIFICADOS POR LOS

TEMPORALES

pesinos damnificados por los úl

DONATIVO A LAS PRIMERAS

FUERZAS QUE ENTRARON EN

OVIEDO

tregó aver al jefe que manda

ba las fuerzas que entraron en

primer lugar, en el histórico

Monasterio de Covadonga, la

cantidad de cinco mil pesetas

para que sean distribuídas en-

timos temporales.

Vitoria, 21. — Habiendo sido verificada la labor depuradora en las Bibliotecas nacionales. en cuanto a los libros pernicio deptándolo en un principio, principio los ciudadanos acudie sos de la época liquidada. la Je fatura de Bibliotecas y Archi-También se da cuenta de la vos del Ministerio de Educación petición hecha por el periódi-co de Sevilla "F. E", que pide una subvención para hacer un número extraordinario dedica-Nacional, prosiguiendo esta ta rea ha encauzado la constructiva, a cuyo efecto se ha abier to un concurso entre todos los do a Marruecos, acordándose impresores con el fin de repro darle mil pesetas. Al mismo tiem ducir aquellos textos recomenpo algunos señores gestores pro dables para surtir las bibliote-

ponen que conste en presupues cas públicas y particulares. to alguna partida para este con En las bases del citado concepto mientras otros opinan que curso se determina que los plie gos de proposiciones han de ser como obligación lo que se evita enviados al Departamento inte resado, ante de diez días.

senten, y sin la necesidad de que UN ILUSTRE ESCRITOR INdir a proveerse de sus cédulas figure partida alguna en presu GLES VISITA EL MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

Se trata de un buen amigo

de la España Nacional

do Ministerio, haciendo grandes de y merecidos elogios por su per difundir su celebración y fecto y ejemplar funcionamien, rgarizar para su día el t

Empresa: DAMIAN SALA Gerente: LUIS SALA Teléfono: 375 Año Triunfal

Continua de 6 a 1 Estreno de la gran superproduc EL ESTUDIANTE MENDIGO Una opereta alegre con música de la época en que Augusto "El EL ESTUDIANTE MENDIGO ción europea. Posee un humorismo encanta-

EL ESTUDIANTE MENDIGO nes. Es un film de un éxito indiscutible, con un conjunto de artis

tas excelentes. MARIKKA ROKK y FRITZ to duradero. En suma

EL ESTUDIANTE MENDIGO

ANTITUBERCULOSO "ONESI- no cuenten con medios para su la personalidad del distinguido director de la Escuadra Supeestancia en la misma, durante viajero, importa recordar la ar rior de Guerra y más tarde des la celebración de los cursos, se diente propaganda que en fa- tacado general rojo y verdade vor de nuestra Causa ha venido ro coleccionista de derrotas. llevando a cabo en los medios ondinenses, exponiéndose en no pocas ocasiones a graves pe ligros. También ha sido el autor "Li leb Dar um" de la recogida de donativos en beneficio de nuestros gloriosos combatientes en la capital in-

> UN MAUSOLEO EN MEMORIA LOS MARINOS CAIDOS POR DIOS Y POR ESPAÑA

Será erigido en Ondarroa

Bilbao, 21. — El arquitecto neros, — más de quinientos les provincial don Gonzalo de Cár hicimos en el asalto-. Noslenas, se trasladó en la ma- otros hemos resistido por la re ñana de ayer a Ondarroa, con sistencia enemiga, cada jornael fín de estudiar el emplaza- da bélica superamos la marca habiéndolo hecho ya ante el te lenta a causa del envio a los miento del hermoso mausoleo anterior, derrochando pericia que en dicha localidad habrá de levantarse para honrar la me tando los soldados su colabomoria de los heroicos marinos ración al asalto, con el coraje caídos por Dios y por España. cada vez más pujante y triun Este hermoso monumento fador. Es igual que estrenen su

que será levantado en el mueteson. Nosotros no cejamos en lle está dedicado principalmen el nuestro. Ni un solo día, ni UN CONCURSO ENTRE LOS te a los mártires que desapare- uno solo desde que comenzó

> UN HOMENAJE AL EX ALCAL DE DE BILBAO SEÑOR OLA-NETA

Bilbao, 21. — Recogiendo con ello revela la escasa importangran cariño la feliz idea suge- cia estratégica de la reciente rida por un miembro de la Di- aventura que tanto han cacaoutación Provincial, se proyec- reado y tanto les ha costado. celebrar en breve un senti- Pero yo afirmo que, hora tras lo homenaje al ex alcalde de hora, hemos ido desgastando, ciudad señor Olañeta, por mordiendo los campos atrinche la beneficiosa labor que en el rados, hasta llegar, como hoy meros: frente del Municipio, realizó en dula de los mismos y a tal gra- mil pesetas.—Zaragoza. pró de los intereses locales. do que hoy no es aventurado

ANTE EL PROXIMO CONGRE-SO INTERNACIONAL DE AGRI cia, porque su sistema de ba CULTURA QUE SE CELEBRA- rrera defensiva está ya tan car RA EN DRESDEN

Ha sido nombrado ponente general de una de las secciones un ingeniero español

Berlin, 21. - Acaba de publiconvocatoria del próen la choled de Dresden desde vitoria, 21. — Ayer estuvi en el Ministerio de Educación Nacional, y en la Comisaria general de Defensa del Patrimonio de Prensa del Patrimonio de Prensa de Longue de Catolic Herald". Tan ilustre visitante también asistió a la ofinica de prensa del mencionade Ministerio haciendo grandes de Propagadda, encayados de Propagadda, encayados de Ministerio haciendo grandes de Propagadda, encayados de las ordenes suici das de resistir, la lógica e imperativa llamada del instinto de conservación, ya que ellos saben, mejor que nadie, que de querer seguir en la táctica loque resta de las posiciones del ejercito rojo del norte que dirá reducido a un recuerdo histórico.

rgarizar para su día el tras-

lado de los congresistas.

Ha sido nombrado ponente general, par la sección de Radiofoni Cinematógrafo, en re lación n la Agricultura. al competente ingeniero español. don Eladio Morales Fraile.

LA PRENSA Y RADIOS MAR-XISTAS CONTINUAN ATACAN Hoy 22 septiembre de 1938. III DO LA POLITICA DE CHAM-BERLAIN

Perpignan, 21. — Continúan las radios marxistas de la Espafa roja dirigiendo violentos ataques, principalmente contra el primer ministro inglés, señor Fuerte", era al mismo tiempo Chamberlain, a quien repro-Rey de Sajonia y de Polonia, chan haber apaciguado la situa chan haber apaciguado la situa

Por su parte, "La Vanguardor a través de un delicado ro dia" dice que la actitud de las mance de amor, unido todo es- democracias ha sido adoptada to a una presentación suntuo- en contra de la España roja y sa, con ricos escenarios, movi- que la política del primer mimiento y toda la diversidad que nistro inglés está encaminada a cabe dentro de un ambiente co asegurar una paz duradera, olvidando determinadas posicio-

MARTINEZ CABRERA ES MUL TADO CON TRES MILLONES DE PESETAS

León, 21. — El juez de incau-KAMPERS principales intérpre León, 21. — El juez de incautes de este magnifico film, cola taciones en esta capital ha deborando con ellos otros gran- cretado el procedimiento de pa des actores, han logrado un éxi go de tres millones de pesetas, contra Toribio Martinez Cabre ra, como responsabilidad ante es un buen film, un estupendí- nuestro Movimiento. Si no pasimo film por todos conceptos ga, se determina en el mismo, digno de elogio. que le serán embargadas las fin Próximamente el magnífico cas que posee en esta jurisdic-estreno de la Metro "Un Adán ción. que le serán embargadas las fin

Martínez Cabrera, que es ma

EN FRANCIA SON ATENDIDOS GRAN NUMERO DE HERIDOS MARXISTAS ____000

Con este hecho se muestra una nueva prueba de su "neutralidad"

Cervere, 21. — Según noticias das las facilidades, para que en procedentes de Cataluña es tan enorme el aumento de las difi En tales condiciones llegaron cultades existentes en la zona en estos últimos días al territo roja, para hospitalizar a los he rio francés gran número de he ridos marxistas, que el Comité ridos rojos, que después de ser soviético de Barcelona ha reali atendidos, han regresado a la zona marxista, con la absoluta zado gestiones cerca de Francia venia de las autoridades franque ha dado naturalmente to ceses.

(Viene de la primera)

aquel impetu y valor heroico,

conque hace quince meses asal

taban la linea, al parecer inex

pugnable del Sella. Guerra fuer

te, guerra dura, guerra de hom

bres. Ellos desesperados resis-

ten hasta morir o caer prisio-

y arte militar los Mandos y pres

nuestra contraofensiva en el

Ebro, hemos dejado de sacar

nombres de pueblos en los Par

tes, por la sencilla razón, que,

en estos parajes, no existen y

zará la quiebra de su resisten-

comida por nuestra acción, que

saltar hecha pedazos. Ayer y

hoy, os lo repito, españoles, esa

abor de desgaste del frente ro

del Ebro alcanza grado su-

erlativo, tas superlativo que

me permito sospechar que no

tardará en sobreponerse, en las

filas rojas, a las órdenes sulci

ventaja al enemigo. No se dan

EL COMITE ROJO DE NEGRIN PIENSA MOVILIZAR MAS QUINTAS

No lo ha hecho aun por temor a los disturbios

París, 21. — Según informes La última vez que fué decre recibidos a última hora de Bar tada la movilización de los reem duzcan disturbios.

celona el Comité soviético de plazos actualmente en filas fue Negrín tiene la intención de mo ron numerosas las protestas que vilizar cinco quintas más, no se exteriorizaron de manera vio mor que tiene a que se repro- frentes de guerra de estos nuevos soldados.

La fiera corrupia va a salir realizan por el gobierno y facde este trance sin cuernos, la-na ni cola. Vamos... convertida te toda la mañana de hoy han en inofensiva y huidiza saran- continuado estas deliberaciones "EL TEBIB ARRUMI"

Loteria Nacional

LISTA DE LOS NUMEROS PREMIADOS EN EL SOR-TEO CELEBRADO AYER

Burgos, 21. — En el sorteo de Lotería Nacional, celebrado el día de hoy, han resultado premiados los siguientes nú

Primero.—33.668. — Con 150 Segundo.-1.096.-Con pese presagiar que pronto se alcan-

tas 90.000'00.—Sevilla.
Tercero.—7.718. — Con pesetas 70.000'00.—Benicarló-Caste-Cuarto.-41.764.-Con pesetas

no puede tardar en romperse y 40.000'00. - Las Palmas. NUMEROS PREMIADOS CON 3.000 PESETAS

15.992, Huelva; 17.909, Cádiz; 28.249, Moreda (Asturias); 32.636, Sevilla; 41.790, Santa Cruz de Tenerife; 6.555, Sau francesa. Fernando: 2.289, Sevilla; 31.773 Vigo; 10.464, Sevilla; 4.493, Lie rena (Badajoz); 22.895, Segovia; 8.089, Lérida; 250, Lérida; 15.525, Valladolid: 39.435, 36.037, Bilbao; 17.828, Piedra Hita (Avila); 5.057, Seilla: 36.715, San Sebastián; 26.222, Sevilla,

La cualica de the ossova qua

lución, a base de que quede fija ciones. la satisfacción integra, no so- FL GOBIERNO DE PRAGA CO lo a los sudetes alemanes, sino MUNICA HABER CEDIDO A también a los demás grupos ét LAS PROPUESTAS ANGLO-

ROOSEVELT EN LA CASA BLANCA SIGUE CON ATEN CION EL CURSO DE LA CRISIS DE EUROPA

Wáshington, 21. — El presidente de los Estados Unidos, M. Roosevelt, recogido en la Casa Londres, a consecuencia de las Blanca, se halla en ininterrum presiones de Francia e Inglatepida atención ante el desarrollo de la crisis europea. recibiendo con caracter permanen dio cuenta de que el Gobierno te las informaciones sobre el de Praga había aceptado las curso de la misma.

Los circulos autorizadso man tienen frente a la actitud del ba ya que los gobiernos fran presidente una estricta reserva. cés e inglés habían declarado LAS TELIBENACIONES DEL

GOBIERNO DE PRAGA

cialmente que la nota de res- tenga en orden, ya que de lo puesta al paso dado por los re- contrario se originarían graves presentantes anglofranceses so daños al Estado y que el Cobre el problema checo, no ha bierno y el presidente Benes es sidoentregada aún ni podrá en- tán decididos a conservar tregarse hasta que sean termi existencia de Checoeslovaquia

SE ESPERA QUE EL PRESIDEN

TE BENES HABLE POR RADIO AL PAIS

Praga, 21. — El rumor de que el gobierno checo ha aceptado las proposiciones enviadas desde Londres adquiere mayor veracidad. A las 15'20 horas ha termina-

do el nuevo consejo, siendo ceebrada después una entrevista por Hodza y Benes. Se espera que el presidente

Benes se dirija por radio al país EL GORIERNO CHECO PARE-

CE DECIDIDO A DECLARAR FL ESTADO DE SITIO PARA EVITAR DESORDENES Praga, 21. - De fuente fide-

igna se sabe que el Gobierno heco está decidido a declarar el estado de sitio en la región checa, ante los probables desor denes que pueden producirse en virtud de la contestación del gobierno a la propuesta anglo-SOBRE LA SEGUNDA ENTRE-

VISTA DE CHAMBERLAIN Y EL FUHRER CANCILLER

Godesberg, 21. - No hay to davia noticias detalladas sobre el programa de las negociaciones entre el primer ministro inglés, Chamberlain y el Conci ller Hitler, Se dice que el Füh rez llegará a Godesberg, proce-dente de Munich, acompañado de su séquito a las diez de manana jueves, y que mister Cham berlain será esperado en el ae rodromo de Colonia al medio (Viene de la primera) día. Inmediatamente el primer ministro británico se dirigirá a Se dice que en esta segunda la residencia del Führer, empe entrevista quedará fijada la so zando esseguida las conversa-

FRANCESAS

Se pide a la población que se mantenga en orden

Praga, 21. - El Gobierno aca ba de publicar un comunicado notificando que se ve forzado aceptar las propuestas de

La radio, a las 19'20 horas, no poder asumir la responsabilidad de una guerra.

En el comunicado oficial se ide a la poblaciós que se man nadas las negociaciones que se dentro de las nuevas normas.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3 Teniente A. tabal, 6. primero. CEUTA.

Doctora Ruiz-Capilas de Vicens

Enfermedades de la boca y dientes. CONSULTA DE CUATRO A SIETE Y MEDIA

MEDICO-DENTISTA

Jándenes, 27 (esquina Sagasta)

CHUTA

Esmalte denta

Compro toda clase de Joyas, Ob-

jetos de valor y Papeletas del Monte

IOYERIA "LA ESMERALDA" Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795